



N° 913 1 04289 / UDS / PCA / R

COMMUNIQUÉ FINAL

À L'ISSUE DE LA 50^E SESSION ORDINAIRE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Dschang, UDs/CC – La cinquantième session ordinaire du Conseil d'Administration de l'Université de Dschang s'est tenue le 10 juillet 2024 dans la Salle Professeur Gibering BOL ALIMA de ladite université sous la présidence effective du **Professeur Paul Célestin NDEMBIYEMBE**, Président dudit Conseil. Le **Professeur Roger TSAFACK NANFOSSO**, Recteur de l'Université de Dschang, rapportait les affaires inscrites à l'ordre du jour.

La session était principalement consacrée à l'examen du Rapport de performance et des comptes (administratif, de gestion et matières) de l'institution pour l'exercice 2023. Les Administrateurs ont également eu à examiner le Rapport général des activités de l'Université de Dschang pour l'année académique 2023/2024.

Au terme des travaux denses, intenses, enrichissants et empreints de convivialité, le Conseil d'Administration a adopté les comptes de l'Université de Dschang pour l'exercice 2023. Ainsi, les Administrateurs ont noté une concordance entre tous les documents qui affichent des recettes de **FCFA 6 440 814 583** et des dépenses à hauteur de **FCFA 6 358 652 053** sur une prévision budgétaire de **FCFA 11 277 636 923**. Cette situation représente des taux de réalisation respectifs du budget de l'exercice de référence de l'ordre de **57,11%** et **56,38%**.

En dehors des comptes, le Conseil a approuvé les résolutions et recommandations de la 54^e session ordinaire du Conseil d'Université tenu le 08 juillet 2024. Il a par ailleurs adopté le Rapport général d'activités de l'année en cours.

Après avoir félicité le Recteur pour les efforts déployés malgré les contraintes de l'environnement, les membres du Conseil d'Administration ont noté l'excellente qualité des documents présentés ainsi que des exposés développés. En conséquence, quitus a été donné au Recteur pour sa bonne gestion. Enfin, les Administrateurs l'ont exhorté à continuer dans cette dynamique en vue d'améliorer davantage les performances de l'institution. /

Fait à Dschang, le 10 juillet 2024.

Le Président du Conseil d'Administration



Prof. Paul Célestin NDEMBIYEMBE
Pro-Chancellor, University of Dschang



N° 913 / 04289 / UDS / PCA / R
FINAL COMMUNIQUÉ

FOLLOWING THE 50TH ORDINARY SESSION OF THE COUNCIL MEETING

Dschang, UDs/CC – The fiftieth Ordinary session of the Council meeting of the University of Dschang was held on July 10th 2024 in the Professor Giberling BOL ALIMA hall in Dschang, presided over by Professor Paul Celestin NDEMBIEMBE, Council Chair of the University of Dschang. The Rector of the University of Dschang, Professor Roger TSAFACK NANFOSSO, was the rapporteur of the items of the agenda.

This session was mainly to examine the performance report and the accounts (administrative account, management account and stores accountancy) of the institution for the 2023 budgetary year. The Council members also examined the general report on activities of the University of Dschang for the 2023-2024 academic year.

The intense, enriching and convivial deliberations led the Council to adopt the accounts of the University of Dschang for the 2023 budgetary year. They noted concordance among all the documents showing an income of **CFAF 6 440 814 538** and an expenditure amounting to **CFAF 6 358 652 052** from a budget forecast of **CFAF 11 277 636 923**. This shows respective realization rates of the year concerned of **57.11%** and **56.38%**.

Apart from the accounts the Council approved the resolutions and recommendations of the 54th session of the Senate held on July 8th 2024. It equally adopted the general report on activities of the current year.

The Council congratulated the Rector for the efforts put in, despite all constraints, and noted the excellent quality of documents as well as the presentations. So, the Council endorsed the Rector's management while urging him to continue in the same dynamics so as to improve the performance of the institution./

Done in Dschang on July 10th 2024

The Council Chair



Prof Paul Celestin NDEMBIEMBE
Pro-Chancellor, University of Dschang